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Associação Comercial empossa nova diretoria 
e Leonilda Benália é a nova Presidente

A nova diretoria da Acine – Associação Comercial e Empresarial de Nova Esperança tomou posse 
na última sexta-feira, 29 de julho, em cerimônia realizada na Asserne (Associação dos Funcionários 
Públicos Municipais). A entidade será presidida pela empresária Leonilda Benália. A Acine Mulher 

terá à frente Sheyla Balbo Belentani e a Acine Jovem, Nilson Fabiano Junior.

Ex-presidente da Associação Comercial, o prefeito Moacir 
Olivatti fez um discurso em prol do associativismo Os Conselhos Administrativo e Fiscal Efetivo foram devidamente empossados

Biênio 2022/2024
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Leonilda Benália, Presidente da 
Acine, durante discurso de posse

Gaeco cumpre dez mandados de 
prisão em Operação que apura fraude 

em transferências patrimoniais

Harmonização corrige orelhas de
abano e imperfeições sem uso de bisturi

Geração própria de energia solar no Paraná
ultrapassa R$ 2,9 bilhões em investimentos

Homem agride esposa no Parque Cidade 
Alta após ela ter feito BO contra ele

LEIA MAIS
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DESDE MAIO DE 1995

Nova Esperança, Maringá, Alto 
Paraná, Atalaia, Presidente Castelo 
Branco, Floraí, Uniflor, Santa Fé, 
Paranacity e São Carlos do Ivaí.

A expectativa para essa semana era comentar sobre um filme 
de ação recheado de comédia e intitulado Trem-Bala, mas na 
reta final do verão americano, o que não vai faltar para as próxi-
mas semanas serão lançamentos como esse para serem comen-
tados. Por isso, é possível abrir espaço aqui para um filme que 
vem sendo malhado antes mesmo de ser concebido. A obra em 
questão foi claramente censurada ao ter seu lançamento adiado 
por mais de um ano, isso sem nenhum tipo de justificativa, pela 
Ancine (órgão oficial do governo federal, né?) Além disso, seu 
conteúdo, aparentemente subversivo, tem deixado muita gente 
irritada, principalmente da extrema direita. Com uma trama 
distópica, mas muito alinhada com a realidade brasileira de ago-
ra, esse filme é um diferencial que acabou de ficar disponível no 
streaming. Essa semana, a Coluna Sétima Arte será dedicada ao 
longa Medida Provisória.

Esse filme é o primeiro dirigido por Lázaro Ramos, um pro-
fissional que fez história como ator no cinema brasileiro e que 
agora conquista seu espaço também na direção. Medida Pro-
visória foi gravado antes da pandemia, em 2019, mas lançado 
apenas em abril de 2022. Seu lançamento nos cinemas ocorreu 
de maneira muito discreta, graças a censura branda (ou não) 
que filmes dessa categoria têm sofrido no Brasil do atual gover-
no (caso você não se recorde, o longa Marighella, dirigido por 
Wagner Moura também penou nas mãos da Ancine). Com pou-
quíssimo tempo em cartaz nos cinemas, é agora, com sua che-
gada ao streaming da Globo, o Globo Play, que ele tem a chance 
de se popularizar realmente e de chegar a quem mais interessa, 
o público.

A trama é a adaptação para o cinema da peça teatral Namíbia, 
Não!, de Aldri Anunciação, uma obra que também virou livro e 
acabou premiada em 2013 com um Jabuti. O tom do texto tem 
um ar de urgência, porque mete o dedo na ferida aberta do racis-
mo no Brasil, isso num tempo em que, cada vez mais, o racismo 
estrutural se impõe e muitas pessoas ditas de bem deixam esse 
mal transparecer como se fosse algo natural, infelizmente. Os 
clichês e os estereótipos inteligentemente distribuídos e cons-

Medida 
Provisória 

truídos ao longo do filme fa-
zem com que ele tenha um 
ar de cotidiano. O homem 
branco tomando sorvete de 
chocolate pode ser entendi-
do como uma metáfora ou 
a mulher de atitudes extre-
mamente discriminatórias, 
mas que camufla seus atos 
com a justificativa de ser 
apenas trabalho, são coisas 
corriqueiras numa socieda-
de que não sabe reconhecer 
o valor e a contribuição dos 
afrodescendentes ao seu de-
senvolvimento.

Isso demonstra que esse é um filme que se constrói em deta-
lhes, como o número da famigerada Medida Provisória, 1888, 
que faz referência ao ano da abolição da escravatura ou o nome 
da mulher que recebe a missão de colocar a medida em prática, 
Isabel. Uma vilã com o mesmo nome da princesa que, histo-
ricamente, aboliu a escravidão. Apegar-se a esses detalhes não 
apenas enriquece o filme, como também permite ao expectador 
uma reflexão e depois um desejo de discutir os acontecimentos 
do filme, pois sua proximidade com a realidade instiga muitos 
questionamentos. As falas do personagem André: “Como foi 
que a gente deixou isso acontecer? Como foi que a gente riu 
disso?” se encaixam perfeitamente para muitos absurdos que 
somos obrigados a engolir calados diariamente e que nos dei-
xam estarrecidos.

Outro detalhe interessante são os chamados “afrobunkers”, 
espaços de resistência que fazem o público recordar dos Qui-
lombos, que por sua vez, eram comunidades de resistência 
criadas por afrodescendentes no período da escravidão como 
espaços de manutenção cultural, social, de línguas e costumes. 
Os afrobunkers são uma bela e triste metáfora para o constante 
estado de defesa ao qual os afrodescendentes são obrigados a 
se manterem constantemente num Brasil que os mata seja por 
violência armada, desigualdade ou pobreza. Dados de 2021 in-
dicam que 78% das pessoas mortas no Brasil por armas de fogo 
eram negros.

Com um baixíssimo orçamento, Lázaro Ramos fez milagre ao 
gravar exclusivamente na cidade do Rio de Janeiro e ambientar 
a cidade num futuro que ao mesmo tempo que é tecnológico 
ainda é desigual. É claro que isso não possibilitou ao filme ex-
plorar os efeitos da famigerada Medida Provisória em outros 
espaços e regiões do país, mas, ainda assim, sua criatividade 
atende muito bem a demanda. Ao limitar a trama a um núcleo 
pequeno de personagens o roteiro permite uma identificação 
muito mais imediata com a causa e o efeito dos acontecimentos. 

O roteiro, construído por Lázaro Ramos e Lusa Silvestre, não é 
o primor ao qual estamos acostumados, ele peca em ritmo, não 
causa a aflição esperada nas cenas de perseguição e não imprime 
urgência nas cenas de confinamento. Mas os diálogos afiados e o 
profissionalismo dos atores envolvidos supera essas dificuldades 
e elevam o nível artístico da obra.

O elenco vem recheado de grandes estrelas da dramaturgia 
nacional e ainda incorpora um astro internacional conhecido 
por uma geração inteira. Vamos falar primeiro das vilãs, duas 
grandes atrizes que interpretaram vilãs icônicas nas telenove-
las dão vida a duas mulheres terríveis nessa história, são elas 
Adriana Esteves e Renata Sorrah. Elas personificam muito bem 
o sentimento reprimido de uma sociedade que, mesmo 134 anos 
após o fim da escravidão, ainda vê as essoas negras com indife-
rença e nutre o desejo pelo branqueamento do Brasil. Projeto 
levado a cabo pelo governo brasileiro ao longo de muitos anos 
entre os séculos XIX e início do século XX, por meio das cons-
tantes ondas migratórias europeias. Já os protagonistas ficaram 
a cargo de Taís Araújo, Seu Jorge (que também foi protagonista 
em Marighella) e o ator Alfred Enoch, conhecido mundialmente 
por ter interpretado o personagem Dino Thomas na milionária 
franquia Harry Potter. Além deles, ainda estão no elenco Emici-
da, Diva Guimarães, Aldri Anunciação e muitos outros.

Vamos à trama! Num futuro não muito distante, o governo 
brasileiro decreta uma Medida Provisória que obriga os cida-
dãos negros (naquele momento chamados de pessoas de mela-
nina acentuada) a retornarem para a África, segundo o governo, 
o lugar a que pertencem devido suas origens. Não demora para 
que a medida deixe de ser aplicada apenas às pessoas de mela-
nina acentuada voluntárias e passe a ser obrigatória, o que de-
sencadeia uma onda de terror por todo o país. Diante do risco 
de serem presos e deportados, dois primos refugiam-se em um 
apartamento, onde debatem questões sociais e raciais, enquanto 
esperam a esposa de um deles que está perdida na rua, num Rio 
de Janeiro caótico e perigoso para uma mulher negra e grávida. 
Nesse meio tempo eles compartilham anseios, sonhos e lutam 
como podem por um país diferente. 

Por que ver esse filme? Por que ele é um misto de diversão, 
drama e ação, mas mais que isso, é um grito contra a injustiça, 
contra o racismo e o atraso imposto pelo pensamento de uns e 
outros. O irônico personagem de Seu Jorge é o alívio cômico da 
trama e, mesmo assim, também é quem impõe seu tom dramá-
tico. Sem levantar bandeira contra ou a favor desse ou daquele 
governo, o filme faz refletir sobre os erros que foram e ainda são 
cometidos contra grande parcela da população que foi imen-
samente responsável pelo enriquecimento do pais, linguistica-
mente, gastronomicamente, culturalmente e economicamente. 
A única coisa que distoa no filme é seu final, que tem um tom 
apoteótico meio novelesco, mas que ainda assim não macula a 
beleza da obra. Boa sessão!

Na manhã de quarta-feira, 
no Parque Cidade Alta em 
Nova Esperança, a Polícia Mi-
litar foi acionara por uma mu-
lher de 48 anos, que relatou 
na data anterior ter registra-
do um boletim de ocorrência 
informando agressões sofri-

NOVA ESPERANÇA 

Homem agride esposa no 
Parque Cidade Alta após 

ela ter feito B.O. contra ele
das por parte de seu marido. 
Segundo ela, ao falar para 
ele que tinha feito o boletim 
contra o mesmo, ele se exal-
tou e passou a proferir pala-
vras de baixo calão contra ela. 
A vítima ainda apresentava 
algumas lesões no pescoço 

e na face, sendo relatada por 
ela que foi resultado de agres-
são do dia anterior. Diante do 
ocorrido o autor, homem, 40 
anos, foi encaminhado à De-
legacia de Nova Esperança 
para as providências. Comu-
nicação Social/PM

América de 
todos nossos 

dias

Nossa viagem pela Amé-
rica continua e agora acom-
panhando uma família que 
esconde grandes segredos 
que podem mudar o mundo 
ao seu redor. Um road movie 
inesquecível e que vai te co-
locar mais perto da verdade 
sobre a eterna liberdade que 
todos querem alcançar.

Heróis da Fronteira da 
Companhia das Letras é um 
belíssimo retrato sobre como 
amadurecer e se encontrar pe-
rante as lágrimas, dores e re-
viravoltas que é crescer numa 
família que parece perfeita, mas que esconde segredos além da por-
ta do seu home motor.

Para quem amou On the Road e Na Natureza Selvagem uma nova 
visão para adentrar nas estradas da vida e buscar um novo Alasca 
onde tudo parece ser renovação, mas que a trajetória se torna uma 
jornada de perdição e reencontro com os fantasmas do passado.

Aceite esta viagem que ao final você não vai ser mais o mesmo!!!

Onde encontrar:
www.companhiadasletras.com.br

Tudo é estrada
Sou livre
Sou águia
Sou soul

Sou apenas
Um riacho

Que se torna
Lágrimas
Na vida

Em forma de
Compasso

Roberth Fabris

Colunista 
Roberth Fabris é crítico de cinema e artes, Mestre em 

Letras, arte educador, autor da obra aclamada pela crítica 
e público O Retorno do Pequeno Príncipe, e da obra prima 
Xeque Mate, que agrada gregos e troianos, e idealizador do 
projeto cultural Mundo Geek e do Dicas de Roberth o canal 
com mais de cinco mil vídeos para você e sua família se di-
vertirem. Para feiras literárias, eventos, livros autografados, 
palestras, bate papo e lançamentos com o autor e youtuber 

cultural entre em contato roberthfabris@gmail.com
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Opinião do Blog

A candidatura e a reviravolta do petista, mostram as voltas que 
o mundo dá, repercutindo na imprensa internacional

Toda a imprensa nacional e internacional comenta a candidatura 
de Lula (PT) a presidência do Brasil, tendo um reforço substancial 
como o seu vice, o ex governador de São Paulo, Geraldo Alckmin 
(PSB-SP). No lançamento da candidatura da chapa Lula/Alckmin, 
o vice Geraldo Alckmin afirmou que “por onde passa, a opinião é a 
mesma: Lula foi o melhor presidente do Brasil contemporâneo, sendo 
o único capaz de recuperar a democracia e a economia deste país.”

Ao deixar a presidência em 2010, o povo brasileiro reconheceu o 
que Lula havia feito pelo país, recebendo 87% de aceitação dos bra-
sileiros. Mas a sua notável carreira política sofreu diversos percalços, 
principalmente depois de ser condenado ( sem provas ) pelo ex Juiz 
Sérgio Moro, cabo eleitoral do atual presidente Jair Bolsonaro ( como 
Bolsonaro cansou de afirmar) , passando quase  dois  anos na cadeia, 
perdendo a oportunidade de ser reeleito em 2018, quando era favori-
to disparado a  vencer as eleições.  Posteriormente o próprio Supremo 
Tribunal Federal (STF) reconheceu as irregularidades cometidas pelo 
ex Juiz Sérgio Moro nos mais variados processos e anulou o seu jul-
gamento. Lula está livre. Lula livre percorre o mundo. 

A história de Lula, natural de Caetés, Pernambuco,  é  uma história 
típica daquele brasileiro nordestino nato, que passou fome e miséria 
na infância, fugiu da seca para São Paulo num pau de arara, tornou-se 
um torneiro mecânico, líder sindical, deputado federal e posterior-
mente  o melhor presidente que o país já teve. A inveja das elites e da 
direita, mentiras e calúnias (com o aval da Justiça) levaram Lula a pri-
são, injustamente, sendo chamado de ladrão, tendo que ir algemado 
em funerais de familiares. Depois de muitas lutas, Lula provou a sua 
inocência e o Supremo Tribunal Federal (STF) anulou as decisões ar-
bitrárias do ex Juiz e capanga de Bolsonaro, deixando Lula livre. Lula 
está livre. É festa por todos os cantos do mundo. Lula livre. 

Ao  em vez de dar de ombros, Lula foi chamado para ser can-
didato a presidência do Brasil e aceitou o desafio, constituindo com 
Alckmin,  uma grande coalização, focando e fazendo um arrastão  em 
todas as frentes e segmentos da sociedade para recuperar este país, 
barrando a reeleição de Bolsonaro pelo voto ou pelo golpe, porque o 
atual presidente é uma erva daninha que  destruiu  o país.

Luiz Inácio Lula da Silva deu o pontapé inicial de campanha como 
favorito e o que a chapa Lula/Alckmin espera, é  uma vitória final e 
sensacional, e que realize uma ótima administração a favor de toda a 
sociedade  brasileira e que Lula possa encerrar a sua brilhante carreira 
política como um dos melhores políticos da América Latina.- 

Pesquisa Datafolha de 28 de julho último mostra que o eleitor 
está, de fato, extremamente decidido

O Datafolha divulgou quinta feira, 28 de julho, uma nova pesquisa 

sobre as intenções de voto para Presidente da República: Lula 47%, 
Jair Bolsonaro 29%, Ciro Gomes 8%, Simone Tebet 2%. Os números 
da pesquisa mostram a manutenção dos resultados aferidos ante-
riormente, onde a diferença de Lula para Bolsonaro permanece nos 
18 pontos, o que dá uma boa folga ao candidato petista que poderá 
liquidar a eleição no primeiro turno. O grande pelotão dos últimos 
classificado é liderado pela candidata Simone Tebet (MDB) com 2%, 
com uma grande dificuldade em decolar nesta campanha presiden-
cial.

A constância deste cenário nos dá a impressão que o público bra-
sileiro está extremamente decidido em quem votar, independente 
dos bilhões que Bolsonaro está gastando do dinheiro público para 
compras de votos, sabendo que esta distribuição de dinheiro irá ape-
nas até o último dia de dezembro do corrente ano. 

Ideia de jerico de parlamentares do Centrão criarem uma 
PEC para tornar Bolsonaro senador vitalício

No sentido de blindar o presidente Bolsonaro, caso ele venha a 
perder as eleições, evitando inclusive a sua prisão em virtude de de-
zenas de processos que correm contra ele na Justiça, parlamentares 
do Centrão querem criar cadeiras no Senado para que ex presidentes 
se tornem Senadores vitalícios. Trata-se de uma ideia simplesmente 
ridícula, desvairada, chegando a crer que esse tipo de comportamen-
to dos parlamentares é para defender os interesses de Bolsonaro e 
agradecer os milhões que receberam de seu governo para encherem 
os bolsos. 

Como o governo tem maioria no Congresso, é muito preocupan-
te que esta ideia de jerico prospere porque tantas outras vezes o Con-
gresso já criou PECs cujo o principal objetivo é livrar políticos da 
cadeia depois que terminarem o mandato. O Centrão, assim como 
Bolsonaro, já estão preocupados com as possibilidades iminentes de 
Lula ser o próximo presidente. 

Coisas do Cotidiano
• Bolsonaro chama da “cara de pau” e “sem caráter” quem 

assinou a carta pela democracia da Universidade de São Paulo. Pro-
fessores, banqueiros, bancários, profissionais liberais, estudantes, em-
presários, cantores, atrizes, atores, parlamentares, ex ministros, etc. 
que assinaram a carta, inclusive ilustres pessoas de Nova Esperança, 
são todos “caras de pau e “sem caráter.” E Bolsonaro é o que?

• Pressionados, deputados paranaenses voltaram atrás, 
depois de votarem a favor da permissão de transformar o Paraná 
num lixão de outros estados.  Mas graças a pressão de diversas enti-
dades e do próprio governador Ratinho, os parlamentares reconhe-
ceram o erro e tudo voltou a normalidade. Acredita-se que havia in-
teresse de terceiros nesta história de receber lixos de outros estados 
por causa de uma empresa de família ligada ao transporte e trata-
mento de lixos.

• Em Portugal, criou-se o Datatoalha, chamando a aten-
ção do jornalismo de todo o mundo. O Datatoalha se refere que os 
estabelecimentos têm placares onde são anotadas as vendas de toa-
lhas com a face de Lula, que também servem como parâmetro para 
as intenções de voto dos brasileiros. Atualmente, milhares de toalhas 
estão sendo vendidas diariamente, diga-se de passagem, muito boni-
tas, confirmando a liderança de Lula nas pesquisas. 

• Não é uma cartinha; é uma cartada. O movimento em 
defesa do regime democrático e da Justiça Eleitoral lançado pela Fa-
culdade de Direito da Universidade de São Paulo (USP) balançou e 
muito o presidente Bolsonaro, que insiste em chamar de “cartinha,” 

mostra que finalmente a sociedade  brasileira despertou  contra o 
inquilino do Palácio do Planalto  que quer dar  o golpe e permanecer 
no poder. Como já são mais de 700 mil pessoas influentes que assina-
ram o manifesto, mostrando não se tratar de uma cartinha, mas sim, 
de uma cartada decisiva.

Frases
1. Em entrevista a Rádio Guaíba, de Porto Alegre, Bolsona-

ro propôs gravar os votos das pessoas apertando os botões em urnas 
e depois conferir os votos inseridos para ver se batem com o resulta-
do final. Como é tosco o nosso presidente!

2. 73% dos brasileiros entrevistados pelo Datafolha afir-
mam que há corrupção no governo Bolsonaro;

3. 52% dos entrevistados pelo Datafolha dizem não confiar 
em nada do que Bolsonaro fala;

4. 79% dos brasileiros entrevistados acreditam nas urnas 
eletrônicas;

5. “Sociedade Brasileira vê o Procurador Geral da Repú-
blica (PGR), Augusto Aras, como advogado de Bolsonaro,” diz o 
presidente da Associação Nacional dos Procuradores da República 
(ANPR), Ubiratan Cazetta; Bolsonaro tem 53% de rejeição e ape-
nas 28% de aprovação, segundo Datafolha;

6. Justiça espanhola pede prisão de 8 anos 2 meses para a 
cantora colombiana Shakira por causa de suas dívidas fiscais ao go-
verno espanhol. Neymar também poderá ir pelo mesmo caminho; 

7. Procurador Geral da República, Augusto Aras, também 
cognominado de advogado de Bolsonaro, já arquivou 104 pedidos 
de investigação contra Bolsonaro, vindo do STF. As últimas arqui-
vações foram uma vergonha nacional, dizendo que o presidente não 
tinha cometido nenhum deslize na pandemia, conforme inúmeras 
provas da CPI do Senado;

8. “As armas de fogo é a garantia   que o cidadão pode dar 
a sua família e garantir a sua liberdade no futuro,” diz o presidente 
Bolsonaro que insiste em armar a população;

9. O lucro da Petrobrás só no segundo trimestre deste ano, 
foi de 54 bilhões de reais.  E a política de Paulo Guedes e Bolsonaro 
é de estatizar a empresa. Você já pensou em vender uma coisa que 
está te dando um lucro fantástico? Coisas de Brasil! 

10. Para comprar votos, Bolsonaro vai distribuir auxílio a 
caminhoneiros até para motoristas pegos dirigindo embriagados ou 
para quem tem a carteira sem nunca ter dirigido. São bilhões para 
comprar votos de qualquer natureza. 

Entrelinhas
***Lula atrai artistas de vários gêneros e Bolsonaro tem apoio dos 

sertanejos.***Virada cultural de Maringá foi um sucesso. Show com a 
cantora Gal Costa deu 12 mil pessoas e com a Banda Sepultura deu 20 
mil.***E por falar em rock pesado, a Banda Iron Maiden será a primeira 
atração do Rock in Rio que começa em 2 de setembro.***A revista Bill-
board apontou a ex BBB Juliete como forte candidata a receber uma in-
dicação para o Grammy Latino.***O Manchester City, tradicional clube 
inglês, acaba de criar um cachecol que monitora as emoções de seus tor-
cedores durante uma partida do clube.***O racismo sofrido pelos filhos 
negros do casal Gio Ewbank e Bruno Gagliasso em Portugal, revoltou a 
web nos últimos dias.***O mês de agosto está dedicado ao aleitamento 
materno, mostrando toda a sua importância  para a vida do bebê.*** “ Seu 
tempo é limitado, então não o gaste vivendo a vida de outra pessoa.” – ( 
Steve Jobs, empresário norte-americano do ramo de tecnologia, fundador 
da Apple Computer, pioneiro da indústria dos computadores 1955-2011). 

O Ministério Público do 
Paraná, a partir do núcleo re-
gional do Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Cri-
me Organizado (Gaeco) de 
Londrina, no Norte Central 
do estado, cumpriu na quin-
ta-feira, (4) , dez mandados 
de prisão temporária e 26 de 
busca e apreensão no âmbito 
da Operação Fauda*, que in-
vestiga a prática dos crimes de 
lavagem de dinheiro, extor-
são, estelionato, falsificação de 
documento público, falsidade 
ideológica, uso de documento 
falso e associação criminosa.

Os mandados foram expe-
didos pela 2ª Vara Criminal 
de Londrina, contra integran-
tes de duas associações crimi-
nosas, e estão sendo cumpri-
dos nas cidades paranaenses 
de Arapongas, Sabáudia, Fa-
xinal, Jandaia do Sul, Ibiporã 
e Guaíra, além de Bauru, em 
São Paulo, Mundo Novo e 
Dourados, no Mato Grosso 
do Sul, e Goiânia e Palmeiras, 
em Goiás.

Criminosos conhecidos 
– As investigações da Opera-
ção Fauda tiveram início em 
maio de 2021, em Londrina, 
onde uma mulher foi presa 
em flagrante em diligência do 
Gaeco e da Divisão Estadual 
de Narcóticos, utilizando do-
cumento falso para tentar se 
passar pela companheira de 
um narcotraficante condena-

Gaeco cumpre dez mandados de prisão em Operação 
que apura fraude em transferências patrimoniais

do no âmbito das operações 
Zaquel, deflagrada em 2007, 
e Ferrari, iniciada em 2015, 
ambas da Polícia Federal. A 
mulher estava num cartório 
de notas da cidade, tentando 
transferir imóvel residencial 
de alto padrão pertencente a 
pessoa envolvida com o nar-
cotráfico.

Com a prisão dessa pri-
meira investigada, identifi-
cou-se a existência de asso-
ciação criminosa integrada 
por indivíduos já conhecidos 

no meio policial, oriundos da 
cidade de Arapongas, que fal-
sificavam documentos para 
registrar procurações e es-
crituras públicas com a fina-
lidade de se apropriarem de 
bens de origem ilícita, como 
imóveis, veículos e valores 
em conta bancária, perten-
centes a um casal investigado 
por narcotráfico pela PF nas 
operações mencionadas.

Apurou-se que o casal em 
questão, residente na cidade 
de Mundo Novo (MS) e que 

comandaria uma organiza-
ção criminosa, encontra-se 
desaparecido desde o início 
de 2018, após disputa com 
um grupo rival formado por 
narcotraficantes investigados 
no âmbito da Operação Laços 
de Família, da Polícia Federal, 
deflagrada em 2018. O líder 
dessa segunda organização 
criminosa, também sediada 
na região de Mundo Novo, 
encontra-se preso em presídio 
federal por homicídio qualifi-
cado praticado contra diver-

sos integrantes da organiza-
ção criminosa investigada na 
Operação Zaquel. Há suspeita 
de que o casal desaparecido 
também tenha sido morto 
por esse grupo.

Fraudes – Paralelamen-
te, as investigações demons-
traram que os bens do casal 
desaparecido, que incluem 
propriedade rural e mansão 
em Mato Grosso do Sul, tam-
bém foram alienados para os 
investigados mediante fraude. 
Inclusive, a esposa do líder 

dessa segunda organização 
criminosa, alvo de mandado 
de prisão nesta quinta-feira, 
está residindo na residência 
do casal desaparecido, em 
companhia de um advogado, 
que também é alvo de man-
dado de prisão.

Tanto a quadrilha de Ara-
pongas como a quadrilha de 
Mundo Novo teriam se va-
lido de familiares do casal 
desaparecido para facilitar as 
transferências dos bens. Uma 
das finalidades da operação 
deflagrada nesta data é apu-
rar se essas participações se 
deram de modo fraudulento, 
de forma voluntária ou ante 
grave ameaça contra esses 
familiares. Estima-se que os 
valores auferidos pelos in-
vestigados com as fraudes 
em questão envolvendo ape-
nas os bens imóveis do casal 
desaparecido seja de no mí-
nimo R$ 4 milhões, além de 
quantias eventualmente apro-
priadas de contas bancárias e 
outros bens móveis. Além de 
recolher provas dos crimes, 
a Operação Fauda busca a 
recuperação desses ativos de 
origem ilícita e sua destinação 
conforme a legislação em vi-
gor.

* Fauda é uma expressão 
árabe que significa “caos” e é 
um jargão do exército israe-
lense para designar as situa-
ções em que tudo dá errado.

MPPR
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Harmonização corrige orelhas de
abano e imperfeições sem uso de bisturi

Especialista explica que o procedimento inovador, sem cirurgia,
corrige o formato, tamanho, aparência e o posicionamento das orelhas

A autoestima de uma pes-
soa, em muitos casos está ligada 
à aparência física, por isso, é co-
mum que ao se olhar no espelho 
algum detalhe incomode e surja 
a vontade de mudar. Dados de 
uma pesquisa da Sociedade In-
ternacional de Cirurgia Plástica 
Estética (ISAPS), divulgada em 
dezembro de 2019, mostram 
que o Brasil é o líder mundial na 
realização de cirurgia plásticas 
estéticas, ultrapassando os Esta-
dos Unidos.

Entre as técnicas mais pro-
curadas está a correção das 
orelhas abertas, conhecidas 
popularmente como orelhas 
de abano, que são motivo de 
incômodo e constrangimento 
para muitas pessoas. Até pouco 
tempo, o problema era resolvido 
apenas com cirurgia, conhecida 
como otoplastia. No entanto, 
o medo dos bisturis, fazia com 
que muitas pessoas adiassem o 
sonho de corrigir o formato, im-
perfeições e até a proeminência 
genética das orelhas.

Contudo, o avanço na esté-
tica, possibilitou a chegada da 
harmonização também às ore-
lhas. A Dra. Silvana Kennedy é 
especialista neste procedimento. 
Ela, que atende na Clínica Dou-
tora Kennedy Estética Avança-
da, em Paranavaí, participou da 
capacitação "Curso Earshutt" 
(Otomodelação com fios) mi-
nistrada pelo Dr. Gustavo Fais-
sal, referência em harmonização 
facial e procedimentos estéticos, 

há mais de 30 anos.
Dra. Kennedy explica que, 

com essa técnica, o reposicio-
namento das orelhas é feito por 
meio de pequenos furinhos, por 
onde passam fios de alta tecno-
logia e qualidade, que devolvem 
a sustentação e a anatomia natu-
ral das orelhas.

"O procedimento é indolor, 
feito no próprio consultório, 
sem necessidade de interna-
mento e dura em média 2h. O 
resultado é imediato e pode ser 
visto assim que o procedimento 
termina. A pessoa sai no mesmo 
dia e já pode voltar para a vida 
normal, já que o pós é tranqui-
lo", explica.

A especialista também res-
salta que este é um procedimen-
to permanente, as linhas são 
100% invisíveis e não há neces-
sidade de removê-las.

A estudante de odontologia, 
Isabela Ribeiro, é uma das que se 
incomodava com as orelhinhas 
de abano e resolveu procurar a 
clínica para resolver definitiva-
mente, o que para ela, era um 
problema. "Meu maior sonho 
era corrigir a minha orelha para 
usar coque, trança, rabo de cava-
lo, coisa que eu não podia fazer, 
porque achava feio. Agora, estou 
me sentindo realizada, foi um 
procedimento muito rápido, não 
doeu nada, nem precisei ser en-
faixada", declarou ela, logo após 
realizar a harmonização.

Vantagens da harmoniza-
ção das orelhas

Entre as principais vantagens 
está a resolução do problema do 
paciente de forma definitiva e 
minimamente invasiva, ou seja, 
sem cortes.

E não é só isso, por ser um 

ESTÉTICA E SAÚDE

Dra. Silvana Kennedy explica que, com essa técnica, o 
reposicionamento das orelhas é feito por meio de pequenos 

furinhos, por onde passam fios de alta tecnologia e qualidade, 
que devolvem a sustentação e a anatomia natural das orelhas

procedimento não cirúrgico, o 
pós é bastante tranquilo, sem 
necessidade de repouso, uso de 
faixas, como acontece em caso 
de cirurgias. Além disso, o resul-
tado é imediato e o procedimen-
to pode ser feito em crianças a 
partir de 7 anos.

Outros atendimentos
A Clínica Doutora Kennedy 

Estética Avançada também rea-
liza diversos procedimentos de 
harmonização corporal e facial, 
entre eles: aplicação de botox, 
biostimuladores de colágeno, 
preenchimento labial e preen-
chimento facial.

Além disso, no mesmo espa-
ço funciona a conhecida clínica 
de Podologia da Doutora Pé, 
que há anos ajuda a população 
de Paranavaí e região a prevenir, 
tratar e diagnosticas problemas 
nos pés, que vão de unhas encra-
vadas, micoses, calos, fissuras até 
ressecamentos e muitos outros.

SERVIÇO
Clínica Doutora Kennedy 

Estética Avançada e Doutora Pé
Endereço: Rua Antônio Fe-

lipe, 1620, Centro de Paranavaí, 
próximo à Praça dos Pioneiros

WhatsApp: (44) 99943-
5050

Acompanhe a Doutora Ken-
nedy pelas redes sociais:

Instagram: @doutoraken-
nedy e @doutorapeoficial

Facebook: Doutora Ken-
nedy Estética Avançada

Fonte: Portal da Cidade Pa-
ranavaí

Mudança de vida - a correção das orelhas abertas, conhecidas 
popularmente como orelhas de abano, que são motivo de 

incômodo e constrangimento para muitas pessoas.

Isabela antes e logo após realizar o procedimento

Fotos: Guto Costa

Segundo recente ma-
peamento da Associação 
Brasileira de Energia Solar 
Fotovoltaica (ABSOLAR), 
o estado do Paraná possui 
524,9 megawatts (MW) de 
energia solar em operação 
nas residências, comércios, 
indústrias, propriedades ru-
rais e prédios públicos.

Desde 2012, a geração 
própria de energia solar já 
proporcionou ao Paraná a 
atração de mais de R$ 2,9 
bilhões em investimentos, 
geração de mais de 15,7 mil 
empregos e a arrecadação de 
mais de R$ 653,9 milhões aos 
cofres públicos.

Geração própria de energia solar no Paraná
ultrapassa R$ 2,9 bilhões em investimentos

Segundo mapeamento da ABSOLAR, estado possui 524,9 megawatts instalados
em residências, comércios, indústrias, propriedades rurais e prédios públicos

 A potência instalada em 
telhados e pequenos terrenos 
no Paraná coloca o estado na 
sexta posição do ranking na-
cional da ABSOLAR. O terri-
tório paranaense possui mais 
de 42,8 mil conexões operacio-
nais, espalhadas por 394 muni-
cípios, ou 98,7% dos 399 mu-
nicípios da região. Atualmente, 
são mais de 54,1 mil consumi-
dores de energia elétrica, que já 
contam com redução na conta 
de luz, maior autonomia e con-
fiabilidade elétrica.

 Para Liciany Ribeiro, coor-
denadora estadual da ABSO-
LAR no Paraná, o avanço da 
energia solar no País, via gran-

des usinas e pela geração pró-
pria em residências, pequenos 
negócios, propriedades rurais 
e prédios públicos, é funda-
mental para o desenvolvimento 
social, econômico e ambiental 
do Brasil e ajuda a diversificar 
o suprimento de energia elétri-
ca do País, reduzindo a pressão 
sobre os recursos hídricos e o 
risco da ocorrência de bandei-
ra vermelha na conta de luz da 
população.

 “O estado do Paraná é atual-
mente um importante centro 
de desenvolvimento da energia 
solar. A tecnologia fotovoltaica 
representa um enorme poten-
cial de geração de emprego e 

renda, atração de investimen-
tos privados e colaboração no 
combate às mudanças climáti-
cas”, comenta.

Segundo Rodrigo Sauaia, 
presidente executivo da AB-
SOLAR, a energia solar ajuda 
a população e empresas a se 
protegerem dos fortes aumen-
tos nas contas de luz e contri-
bui para a sustentabilidade do 
País. “Graças à versatilidade e 
agilidade da tecnologia solar, 
basta um dia de instalação para 
transformar uma residência 
ou empresa em uma pequena 
usina geradora de eletricidade 
limpa, renovável e acessível”, 
conclui.
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Associação Comercial empossa nova diretoria
e Leonilda Benália é a nova Presidente

Cerimônia de posse aconteceu na sexta-feira (29) na Asserne em Nova Esperança
Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com
 
A nova diretoria da Acine 

– Associação Comercial e Em-
presarial de Nova Esperança 
(biênio 2022/2024) tomou pos-
se na última sexta-feira, 29 de 
julho, durante cerimônia rea-
lizada na Asserne (Associação 
dos Funcionários Públicos Mu-
nicipais). A entidade será presi-
dida pela empresária Leonilda 
Benália. A Acine Mulher terá à 
frente Sheyla Balbo Belentani e 
a Acine Jovem, Nilson Fabiano 
Junior. 

 Leonilda Benália fez 
um discurso emocionado e 
agradeceu o apoio da sua fa-
mília, colaboradores e amigos. 
“temos um grande desafio pela 
frente e conto com o apoio de 
todos para juntos vencermos 
essa empreitada, fortalecendo o 

nome da entidade, gerando be-
nefícios para as empresas aqui 
constituídas’, frisou. 

O ex-presidente Michel Go-
mes discursou e desejou suces-
so à nova diretoria. “Os desafios 
são grandes e com o esforço e 
dedicação de todos vamos ven-
cê-los”, pontuou. 

 Convidado a discursar, 
o prefeito de Nova Esperança 
Moacir Olivatti, ex-presidente 
da Acine, fez uma retrospectiva 
de suas ações quando presidiu 
a Associação e enalteceu a im-
portância do associativismo. 
“parabenizo a Leonilda por sua 
garra e disposição em trabalhar 
em prol do nosso comércio e 
indústria. A Associação Co-
mercial é uma entidade sólida 
e muito bem conceituada. Su-
cesso a todos que compõem a 
nova diretoria”, frisou o prefeito.

CONSELHO ADMINIS-
TRATIVO

Presidente: Leonilda Bena-
lia 

Vice-Presidente: Allexand-
der Fernandes França

Vice-Presidente para As-
suntos de Finanças: Alexandre 
Batista

Vice-Presidente e Núcleos 
de Responsabilidade Social 
Empresarial: Michael da Silva 
Trevisan

Vice-Presidente para As-
suntos de SCPC: Sonia Marina 
Caeiro

Vice-Presidente para As-
suntos de Patrimônio: Willian 
Guandalin

Vice-Presidente para As-
suntos Jurídicos: Vinicius Pe-
liser Gibin

Vice-Presidente para As-
suntos de Promoções e Mar-
keting: Saulo Esteves

Vice-Presidente para As-
suntos de Meio Ambiente, 
Saúde e Turismo: Marcio Tot-
tene

Vice-Presidente para As-
suntos de Capacitação Pro-
fissional, Produção e Tecno-
logia: Moisés Pires de Alencar 
Antão

Vice-Presidente para As-
suntos do Comércio: Marcos 
Cesar Tostes Pereira

Vice-Presidente para As-
suntos de Serviços: Marcos Vi-
nicius Pavim de Albuquerque

Vice-Presidente para As-
suntos da Indústria: Luciana 
Vicentini Silvestrini

Vice-Presidente para As-
suntos de Agronegócios: Leo-
nardo Polizelli Nonciboni

Vice-Presidente para As-
suntos de Comércio Exterior: 
José Luiz Palmeira

Vice-Presidente para As-
suntos Imobiliários e Cons-
trução Civil: Júlio Cesar de 
Oliveira

Vice-Presidente para As-
suntos do Empreender: Ubi-
rajara de Oliveira Soares Júnior

Vice-Presidente para As-
suntos do Conselho da Mu-
lher Empresária: Sheyla Balbo 
Belentani

Vice-Presidente par As-
suntos do Conselho do Jovem 
Empresário: Nilson Fabiano 
Junior 

CONSELHO FISCAL EFE-
TIVO

Ricardo Cassiano Neves 
Zanchetti

Paulo Roberto André Or-
nellas

Rafael Kreling

SUPLENTES:
Bruno Daniel da Silva 
Rodrigo Streleski Picoli
Gislaine Bruschi Montina A Acine agradece em especial aos seguintes patrocinadores: Cresol e Humana Saúde. 

Fotos: Andrey Moretti

Leonilda Benália, Presidente da Acine; Prefeito Moacir Olivatti e esposa Maria de Fátima Ferrarin Olivatti e a Diretora da Acine 
Mulher; Sheyla Balbo Belentani

Diretor da Acine Jovem, Nilson Fabiano Junior; Diretora da Acine 
Mulher, Sheyla Balbo Belentani e a Presidente da Acine, Leonilda 

Benália
Equipe de colaboradores da Acine

Vice-presidente da Acine, Allexandder Fernandes França
e sua esposa Rozeli Perez B. Fernandes França com a Presidente 

Leonilda Benália
Ex-presidente da entidade Michel Gomes e a Presidente

recém empossada para o biênio 2022/2024, Leonilda Benália

Equipe Cresol - Patrocinadora: Gislaine Bruschi Montina, Gerente Carteira 
PJ; Leonilda Benália, Presidente da Acine; Murilo Lima, Gerente Geral; Sheila 

Balbo Belentani (Acine Mulher) e Tais Lidiani Peres – Gerente do Agro
Humana Saúde – Empresa patrocinadora  

Luciano Campos, Consultor do Sebrae; Leonilda Benália – Wendell 
Gussoni e a Presidente da Acine e o Gerente do Sebrae – Regional 

Noroeste

O pequeno Bernardo Pozzan Benália no
colo da vovó Leonilda: momento festivo
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Social
Osvaldo Vidual

O casal Liliane Schilive e Rafael Faccin, Secretária da Administração e Presidente da 
Câmara de Pres. Castelo Branco, respectivamente, marcou presença elegante no Jantar 

de posse da Acine de Nova Esperança. No registro fotográfico ao lado da recém-
empossada Presidente da entidade, Leonilda Benália.

A equipe da Cresol, uma das patrocinadoras do evento, marcou presença no Jantar de posse da 
nova diretoria da Associação Comercial e Empresarial de Nova Esperança. Na foto estão: Gislaine 
Bruschi Montina, Gerente Carteira PJ; Leonilda Benália, recém empossada Presidente da Acine; 

Murilo Lima, Gerente Geral; Sheyla Balbo Belentani (Acine Mulher) e Tais Lidiani Peres – Gerente 
do Agro. No próximo dia 15 de agosto a Cresol Pioneira vai inaugurar, em amplas e modernas 

instalações, sua nova agência em Nova Esperança, na região central da cidade. 

Foto: Andrey Moretti

Foto: Andrey Moretti

Foto: Divulgação
Parabéns enfermeira Eloísa.   
Juntamente com os seus filhos Natália 
e Leonardo, além de familiares, colegas 
de trabalho e amigos, a enfermeira 
Eloisa Yung Antunes comemorou o 
seu aniversário em data de ontem. 4 
de agosto, em alto estilo. Natural de 
Medianeira, (PR), Eloísa, filha do casal 
Sidnei de Souza Antunes e Elizabeth Yung 
Antunes é chefe das Unidades Básicas de 
Saúde dos Distritos de Barão de Lucena 
e Ivaitinga onde exerce com brilhantismo 
sua profissão de proteger os pacientes 
em termos de saúde, recuperação, bem-
estar e prevenção de saúde.  Formada 
pela Unicesumar Maringá, Eloísa afirma 
que a enfermagem é indispensável em 
todos os setores da saúde. Parabéns 
Eloísa e aceite os parabéns desta coluna.
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